



En la cuarta imagen es la real  
En la primera puedo observar que la imagen es suave el blanco y negro que resalta el pelaje blanco y los colores en algunos son más intensos y en otros son suaves. La segunda es aumentar la luz en esta imagen podemos observar que los colores son más intensos y brillantes además sus facciones son más notorias.

Y la tercera es de luz en esta se puede observar que los colores son suaves y de menos intensidad además es como una pintura de acuarelas. Y en la última se puede observar que los colores tienen luz y oscuridad también son notorias sus facciones.